

# PERS

## Bersatu Melawan Pandemi Covid 19. Babinsa Bersama Bhabinkamtibmas Terapkan Prokes Dan Vaksinasi Lansia Di Puskesmas

Yudik - [PERS.CO.ID](http://PERS.CO.ID)

Mar 20, 2022 - 18:56



SUMENEP - pemberlakuan Protokol Kesehatan (Prokes) vaksinasi menjadi prioritas andalan dalam penanganan pandemi Corona Virus Disiase (Covid -19) di Kabupaten Sumenep.

Untuk itu, setiap layanan kesehatan berjibaku bagaimana mengedukasi dan mendistribusikan vaksinasi kepada masyarakat.

Demikian juga yang dilakukan Babinsa Koramil 0827/23 Giligenting Serda Firdaos Junaidi bekerja sama dengan aparat desa serta itansi terkait dalam penanganan Corona khususnya di Desa Gedung Kecamatan Giligenting Kabupaten Sumenep. Minggu (20/3/2022).

Vaksinasi gratis itu mendapat dukungan dari Kepala Desa setempat beserta aparat desa. Karena, upaya ini dilakukan dalam rangka percepatan penanggulangan Virus Covid -19.

Sebagai Babinsa. Serda Firdaos Junaidi mengungkapkan, hari ini kami dari Tiem Gabungan Koramil 23 Giligenting dan aparat setempat menggelar vaksinasi gratis serta mengecek kesehatan para warga dan lansia.



"Kegiatan ini setidaknya bisa mendorong masyarakat akan pentingnya vaksin. Dan menekan penyebaran COVID-19 di wilayah," ucapnya.

Serda Firdaos Junaidi menegaskan, bagi warga yang tidak membawa kartu vaksin, akan didata dan diperiksa. Apabila kedatangan warga yang belum vaksin, pihak petugas mengarahkan untuk melaksanakan vaksinasi di tempat yang sudah disiapkan.

Ia menambahkan, sebagai bentuk keseriusan dalam penanganan covid-19 dalam meningkatkan protokol kesehatan, tim gugus penanganan covid-19 yang melibatkan Babinsa dan Bhabinkamtibmas secara rutin melakukan pengamanan ekstra serta penyediaan hand sanitizer.

Alhamdulillah, pelaksanaan vaksinasi berjalan aman dan lancar serta tidak terjadi hal-hal tidak diinginkan usai divaksin.

"Terimakasih kepada semua pihak atas kolaborasinya, hal ini sangat membantu dalam menyukseskan Vaksinasi di wilayah kecamatan Giligenting Meskipun sudah divaksin masyarakat harus tetap disiplin Prokes," terang Serda Firdaos Junaidi.